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Р А Б О Т А Т Ь

СО ЗНАНИЕМ ДЕЛА
ЗА  ИСТЕКШИЕ пять лет —- с начала подготовки 

п перехода промышленных предприятий на но
вые условия планирования и экономического стиму
лирования —  проведена большая работа по экономи
ческому образованию кадров в системах политиче
ского просвещения и технико-экономического обуче
ния. В начальных политшколах, в ш колах основ 
марксизма-ленинизма около 4  тысяч коммунистов, 
комсомольцев, беспартийных активистов глубоко изу  
чили основы экономики и экономической политики 
партии, решения Пленумов ЦК КПСС и другие^ мате
риалы по практическому осуществлению хозяйствен
ной реформы. Специальные курсы по изучению ос
нов конкретной экономики были организованы для  
средних командиров производства. Многие рабочие 
.изучали конкретную экономику в школах коммуни
стического труда.

Такая широкая сеть экономического образования  
кадров принесла положительные результаты. Успеш
но осуществлен перевод предприятий на новые усло
вия планирования и экономического стимулирования. 
Объем промышленного производства с начала пяти
летки увеличен на 29,5 процента, прибыль на пред
приятиях возросла в три раза.

Прошедший на днях пленум городского комитета 
КПСС отметил, что экономические знания сегодня 
необходимы не только руководящим работникам, но 
и всем трудящимся. Поэтому осуществление экономи
ческого всеобуча сейчас является важнейшей задачей.

Молодой человек приходит на производство. Он 
может и долж ен уже: иметь минимум экономических 
знаний. Пленум горкома партии предложил город
скому отделу народного образования повысить роль 
средних школ в экономическом образовании учащих
ся. Уже нынче в ряде средних школ можно органи
зовать факультативные курсы по изучению эконо
мики социалистического производства и научной ор
ганизации труда, привлекая для проведения занятии 
специалистов предприятий. Парткомы Новотрубного, 
Старогрубного, хромпикового заводов, треста Урал- 
тяжтрубстрой, партбюро динасового завода призваны 
позаботиться, чтобы в подшефных школах факульта
тивами руководили лучшие специалисты-экономисты.

Следует улучшить преподавание курса «Организа
ция и экономика промышленного производства» в 
профессионально - технических учцлиш ах, а для вы
пускных групп создать лектории по вопросам эконо
мики производства.

На предприятиях наметилась стройная система об
разования кадров. Разработаны различные програм
мы для молодых и кадровых рабочих, мастеров, 
бригадиров, начальников смей. Чтобы экономическая 
учеба проходила организованно, горком партии пред
ложил на каждом предприятии создать методические 
советы, которые анализировали бы занятия, обобща
ли и раепространяли положительный опыт. Задача 
парткомов, партбюро состоит и в том, чтобы оказать 
всемерную помощь руководителям предприятий и 
профсоюзных организаций в полбоое подготовленных 
преподавателей экономических школ, контролировать 
учебу в системе технико-экономического обучения в 
принимать меры к устранению недостатков. Целе
сообразно такж е в клубах и дворцах культуры от
крыть в ноябре экономические лектории.

В системе партийного просвещения начальные по
литшколы занимаются уж е нынче по программам 
основ экономических знаний. В среднем  ̂и высшем 
звене надо провести по пять-шесть занятий по вопро
сам экономической политики КПСС н проблемам 
научно-технической революции.

Важнейшая задача пропагандистов, руководителей 
семинаров — всесторонне раскрывать законы и кате
гории политической экономии и механизм их дей
ствия, экономические проблемы создания материаль
но-технической базы коммунизма, научные принци
пы экономической политики и методы социалисти- 
ческого хозяйствования. Важно, чтобы каждый ра. 
бочий имел ясное представление о путях повышения 
эффективности общественного производства, с наи
меньшими затратами давал больше продукции.

« Ж  X X I V  К П С С  .
А о с т о й н ѵ ю  в с т р е ч у !

У печей всегда стоят 
надежные люди: эти аг
регаты не прощают не
брежности. Даже ма
лейшее несоблюдение 
технологии термообра
ботки может свести на 
нет усилия многих ра
бочих.

За примерный труд 
отличник соцсоревнова
ния отжигальщик ше
стого иеха Новотрубно
го завода А. А. Суханов 
нагпажден нынче Юби
лейной ленинской ме
далью. Алексей Афана
сьевич — один из вете
ранов предапиятия. ра
ботает на Новотрубном 
заводе уже 31-й год.

Фото
А. КАДОЧИГОВА.

О С О Б Ы Й  С Ч Е Т
Если бы на деталях из 

стали, которую варит Ми
хаил Егорович Григорьев, 
ставили дату плавки, . . по
требителей 1 Изделий, она бы 
ввела в недоумение: ав
густ 1972 года. Именно та
кова дата на личном трудо
вом календаре сталевара. 
На литейном участке дина
сового завода Немало тру
жен и ков, переш а гнѵ вш л х
досрочно завершающий ру
беж пятилетки. Среди них 
формовщик Виталий Кон- 
дратьевич Циплягпиков,; ша
гнувший уже в 1973-й год.

Когда есть в коллективе 
такие запевалы труда, тя
нутся за ними и остальные. 
И как результат труже-

150 домов за пятилетку
Большого успеха добился коллектив треста Урал- 

гяжтрѵбетрой: он досрочно завершил пятилетку по 
сооружению жилья. Вместо 242  тысяч квадратных 
метров по плану введено в эксплуатацию 260 тысяч, 
это почти полтораста шестилесятиквартирных домонѵ 
И главная в этом заслуга коллектива коммунистиче
ского груда четвертого строительного управления.

ники участка постоянно 
справляются с заданием до- 
срочно,- План девяти меся
цев, например, они перевы
полнили по выпуску изде
лий на 6,3 процента, а по 
реализации — на 16,7. В ка
нун праздника Октября кол
лектив цеха по-прежнему 
грѵдится с опережением.
- Но литейщики ведут и 
другой, особый счет — тру
довых П01ЯПКОВ к предсто
ящему ХХ.ІѴ съезду КПСС. 
К дню открытия его они 
обязались, начиная с перво
го июня нынешнего года, 
выдать сверх плана 80 тонн 
литья и сэкономить 50 • ты
сяч киловатт-часов электро
энергии. Сегодня на этом 
счету коллектива уже 36 
тонн литья и более 20 тысяч 
киловатт-часов электроэнер
гии.

В. ЧЕРЕПАНОВ, 
начальник бюро норми
рования механолитей- 
ного иеха динасового 
завода.

К О Г Д А  У Б Р А Н  У Р О Ж А И . . .

В прошлую сѵбботѵ во Дворце куль
туры Новотрубного завода было и ве
село. и торжественно: Это отмечали свой 
праздник труженики совхоза «Перво
уральский». Директор хозяйства В. П. 
Гредасов сделал доклад об итогах .ра
боты коллектива в нынешнем году. За
тем лучшим работникам вручили по
четные грамоты Свердловского овоше- 
тоеста. Среди награжденных — доярка 
С. С. Валлиѵлина. пастух А. А. Габлул- 
хаков. бригадир тепличного комбината 
Т.. Ф. Кѵрдюкова, тепличница В. Г. Сев-

« П о д н о ж к и »  
с у б п о д р я д ч и к о в

капитального 
ремонта 

стана «30102»

Серьезную іюдножку в первые ж е. дни* ремонта под
ставил коллектив участка треста Уралдомнзремонг. Ог
неупорщики прибыли с опозданием на несколько суток. 
В итоге на участке секционных нагревательных печей 
создалась угроза срыва графика ремонта. Его пришлось 
пересматризать. Каменщикам участка необходимо, на
чиная с 20 октября, зафѵтеровать 26 секций печей, от
ремонтировать 45 тамбуров, 30 крышек тамбуров, назем
ные и подземные борова. Общий объем кладки более 
200 кубометров, а завершить ее необходимо к 8 часам 
утра 22 октября.

Начальник огнеупорного участка Уралаомнаремонта 
А И. Куликов заявил, что все работы будут сделаны в 
срок. Но успокаиваться рано, заверения эти надо под-
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рюгина, рабочая полеводства А. А. Фо
мина.

Замечательно трудились нынче ком
байнер А. П. Бажин икузней Т. И. Гу- 
реев. Они. как отличники социалистиче
ского соревнования, удостоены нагруд
ных значков.

Многие отмечены почетными грамота
ми горкома КПСС и исполкома горсове
та и денежными премиями.

М. ВАХ НИ НА, 
статистик.

крепить четкой организацией труда во всех сменах, со
гласованностью в рабсие с другими участками.

Безответственно отнесся в эги первые дни ремонта 
к своим задачам ‘коллектив участка треста Уралчермет- 
ремонт. Представители его сорвали в ночные смены 
19 и 20 октября бетонные работы на фундаменте под 
двигатель калибровочного стана.

Большой объем работ у этого участка в холодной ча
сти цеха «о замене подкрановых путей в пятом про
лете по ряду «А». За три дня представители Уралчер- 
ыегрёмонта выполнили задание на десять процентов.

ю . зА М О ш н и к о а ,
член штаба по капитальному ремонту 

стана «30-102».

Шаги болгарской 
индустрии

СОФИЯ. (ТАСС). Около 
70 крупных софийских пред
приятий досрочно выполни
ли пятилетний план и рабо
тают в счет шестой пяти
летки. О завершении пяти
летнего задания рапортуют- 
сотни фабричных и завод
ских коллективов других 
промышленных центров 
страны. ,

В годы пятой пятилетки 
производство промышлен
ной продукции возрастало в 
среднем на 11,9 проц. еж е
годно. Объем продукции ма
шиностроения по сравнению 
с 1965 годом увеличился в 
2 раза.'

В этом году будет произ
ведено свыше 1,5 млн. тони 
проката, 733 тыс. тонн азот
ных и фосфорных удобре
ний, 85 тыс. тонн пластмасс, 
19 тыс.. тонн, оинтетического 
волокна. Выработка элект
роэнергии достигнет в кон- 
це года 19 млрд. киловатт- 
часов.

Бандиты должны 
быть наказаны

АНКАРА. (ТАСС). Турен- 
■ кий суд первой инстанции в 

городе Трабзон отклонил 
требование государственно
го прокурора о выдаче ор
дера на арест двух банди
тов, которые 15 октября со
вершили вооруженное напа
дение на экипаж советского 
пассажирского самолета 
«АН-24». В настоящее вре
мя преступники продолжа
ют находиться под надзо
ром турецкой службы без
опасности, и их дальнейшая 
судьба решается министер
ством юстиции Турции.

Свое более чем странное 
решение суд принял вопре
ки общеизвестным фактам, 
которые вызвали гнев и воз
мущение советского народа 
и международной общест
венности. Бандиты, убившие 
Н адежду Кѵрчемко, ранив
шие командира и штурмана, 
поставившие под угрозу 
жизнь 46 пассажиров само
лета, должны ответить пе
ред советским судом за 
своп преступления и поне
сти заслуженное наказание.

На фронтах 
классовых битв

ЛОНДОН. Три недели 
продолжается забастовка 
муниципальных рабочих Ан
глин. требующих повышения 
заработной платы. Рабочие 
заявили о своей решимости 
бастовать до тех пор, пока 
их требования не будут пол
ностью удовлетворены.

ПАРИЖ. Французские 
трудящиеся ведут упорную 
борьбу против хозяев, и 
властей в защиту своих 
жизненных прав и профсо
юзных свобод. Уже неде
лю. в частности, бастуют 
4.000 горняков шахты Мер- 
лебаха. Они протестуют про
тив капиталистической «ре
организации труда», кото
рая привела н сокращена* 
их зарплаты.



Вчера во Дворце куль
туры Новотрубного за
вода состоялось заседа
ние городского Совета 
депутатов трудящихся. 
Повестка дня — «Отчет 
о работе исполкома го
родского Совета». С до
кладом выступил В. А. 
Грииіаков, председатель 
горисполкома. Сегодня 
публикуется изложение 
отчетного доклада. Ос
тальные материалы сес
сии будут опубликова
ны в ближайшем номе
ре газеты.
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ЗАВЕРШАЯ ПОСЛЕДНИЙ ГОД ПЯТИЛЕТКИ

Н Ы Н Е Ш Н И Й  год насы-
1 4  щеп многими знамена

тельными событиями в жи
зни советского народа: стра
на отметила 100-летие со 
дня рождения В. И. Лени
на, сейчас развернулась 
подготовка к XXIV съезду 
КПСС. В связи с этим тру
дящиеся принимали и при
нимают повышенные социа
листические обязательства. 
Их успешное выполнение, 
досрочное завершение пла
нов последнего года пяти
летки — вот задачи, реше
нию которых подчинены уси
лия и организаторская ра
бота городсіфго, поселковых 
и сельских Советов Перво
уральска.

Все богаче и содержа
тельнее становится жизнь 
советских людей. Неуклон
ное повышение производи
тельности труда, достиже
ния науки и техники спо
собствуют росту националь
ного дохода, дальнейшему 
подъему жизненного уровня 
народа. Запросы и потреб
ности его увеличиваются. 
Только лишь четкая и про
думанная деятельность всех 
звеньев советского аппарата 
может обеспечить удовлег: 
ворение этих запросов и 
потребностей. Разрешите 
поэтому остановится на не
которых итогах, которые 
позволяют составить пред
ставление о работе город
ского Совета, направленной 
на решение этих задач.

Промышленные предприя
тия города план девяти ме
сяцев выполнили на 101,1 
процента. Сверх задания 
продукции реализовано на 
миллионы рублей — десятки 
тысяч тонн трѵб, 5460 точн 
огнеупоров, более 2900 кубо
метров железобетонных из
делий и т. д. Товаров на
родного потребления изго
товлено на 4760 тысяч руб
лей — 110,8 процента по от
ношению к соответствующе
му периоду прошлого года.

Растет Первоуральск. За 
девять месяцев в нем поя
вилось 1012 квартир, а до 
конца года будет построено 
всего свыше 40 тысяч кв. 
метров жилой площади. 
Введены в эксплуатацию 
мост через Чусовую, быто
вой комбинат для хромпи- 
ковие.в, баня и прачечная в 
поселке завода горного обо
рудования, школа на 640 
мест в Куз'ино, ряд магази
нов, столовых. До конца 
года строители должны  
сдать в эксплуатацию моло
козавод, комплекс фабрики 
бытового обслуживания 
имени 1 Мая. в третьем мик
рорайоне, путепровод на 
станции Подволошная, ка- 
фе-столовую в Билимбае и 
ряд других объектов. При
чем, трудящиеся Новотруб
ного, хромпикового и ре
монтно-механического заво
дов получат 352 квартиры 
дополнительно.

С января по октябрь у 
нас построено 84 тысячи 
кв. метров дорог и тротуа
ров, а 178300 капитально от
ремонтированы. Посажено 
более 6000 деревьев, 34 ты
сячи кустарников, заложены 
скверы и бульвары на 3,6

гектара. Успешно идет ка
питальный ремонт жилья,
919 квартир газифицирова
но, что в два .с лишним ра
за больше, чем за девять 
месяцев прошлого года.
29400 человеко-дней — та
ков вклад первоуральцев, 
поработавших на благоуст
ройстве города.

Несомненны успехи кол
лективов Первоуральского и 
Угкинского совхозов. С по
мощью горожан они к 25 
сентября завершили косо
вицу и обмолот зерновых. 
Получен неплохой урожай 
зерна и картофеля. П.:и»
продажи государству кар
тофеля по.чти завершен, а 
по овощам перекрыт. Од
нако, в совхозе «Перво
уральский» сложилось тре
вожное положение с заго
товкой кормов на зиму: 
план по заготовке силоса не 
выполнен, нет и концентриро
ванных кормов. Неплохие 
результаты труда у живот
новодов. Валовой надой мо
лока превысил плановый на 
886 центнеров. Трудящиеся 
Угкинского совхоза получи
ли 352 тонны привеса — на 
80 тонн больше, чем за де
вять месяцев прошлого го
да.

ВОТ как поработали нын
че предприятия сферы 

обслуживания. Бытовых ус
луг за девять месяцев на
селению оказано на 2127,8 
тысячи рублей — в два ра
за больше, чем в 1965 году. 
Особенно значителен рост 
услуг в сельской местности
— в 3,3 раза больше 1965 
гола. За истекший период 
освоено 10 новых видов ус
луг. Особенно слаженно 
шли дела ѵ коллективов рэ- 
диогелеателье, автопрофи
лактория, автобазы X» 8, 
Новотрѵбіюго завода, апте
коуправления, карьероуп
равления, трансагентства. К 
концу года бытовых услуг 
каждому жителю намечено 
оказать на 18 рублей 50 ко
пеек. Но это — не предел 
наших возможностей, кото
рые нужно использовать 
полнее. Мы пока отстаем в 
этом деле от других горо
дов области.

О торговле. Сейчас в го
роде 237 магазинов и 174 
предприятия общественного 
питания на 7555 посадочных 
мест. На промышленных 
предприятиях имеются 60 
столовых и буфетов, спо
собных одновременно обслу
жить 3027 человек.

В этом году в се- торгую
щие организации продолжа
ли увеличивать товарообо
рот. Товаров нынче продано 
ма 3 миллиона 56 тысяч 
рублей больше по сравне
нию с девятью месяцами 
прошлого года, а особенно
— колбасных изделий, ры
бы, животных и раститель
ных жиров, масла, сахара, 
круп, муки и т. д. На них 
спрос удовлетворяется пол
ностью. Практически на 
•прежнем уровне остается 
реализация мясопродуктов, 
увеличить котирую пока не 
предоставляется возмож
ным. Но это компенсируется 
другими продуктами, напри
мер, яйцами, которых про
дано на полтора миллиона 
штук больше, а также фрук
тами и овощами.

Значительно больше пер- 
воѵральиы приобрели про
мышленных товаров. Ход их 
реализации свидетельствует 
о том, что потребление ра
стет, а платежеспособные 
возможности людей увели
чиваются еш’е быстрее. Это 
видно хотя бы по вкладам 
в сберегательные кассы. То
лько с января по октябрь 
число вкладчиков возросло 
на 4094 человека, а суммы 
их сбережений — на два 
миллиона 236 тысяч руб
лей, Убедительное свиде

Из отчетною доклада председателя 
исполкома горсовета В, А , ГРИШАНОВА

тельство растущего благосо
стояния трудящихся.

ОАМЕТНО улучшили 
нынче работу дворцы, 

дома культуры и клубы 
Старотрубного, Новотруб
ного заводов, треста Урал
тяжтрубстрой, Витимский, 
Слободской, Нижнесельский 

■ и другие. В них проведено 
305 тематических вечеров и 
диспутов, прочитано свыше 
тысячи лекций и докладов, 
организовано 980 концертов 
и спектаклей. На этих меро
приятиях побывали сотни 
тысяч зрителей. Проведен 
фестиваль искусств, посвя
щенный столетию со дня 
рождения В. И. Ленина. Оіі 
стал подлинным гфаздни- 
ком-смотром народного 
творчества.

Самодеятельные артисты 
успешно выступили на обла
стном фестивале. 21 диплом 
лауреата, 20 дипломов, пер
вой, второй и третьей степе
ней — во много раз. боль
ше, чем в 1957 году — пе- 
р 'ходящее Красное знамя, 
врученное городу на вечное 
хранение, — все это свиде
тельство значительных успе
хов учреждений культуры. 
Они улучшили шефство над 
селом. Труженикам полей 
безвозмездно передано
культинвентаря на 31 тыся
чу рублей, организовано 76 
выездов концертных и аги
тационно - художественных 
бригад, которые дали 240 
концертов и спектаклей, прот 
чййали свыше 240 лекций и 
докладов.

Плодотворна деятельность 
по коммунистическому вос
питанию трудящихся биб
лиотек Первоуральска. Они 
участвовали в областном 
смотре, посвященном юби
лею Ильича. Городская биб
лиотека заняла в нем тре
тье место, за что награжде
на дипломом и ценным по
дарком областного управле
ния культуры. В настоящее 
время услугами библиотек 
пользуются 87 тысяч чита
телей, а обращаемость кни
жного фонда возросла в два 
раза.

Кино — важнейшее сред-, 
ство идеологического воз
действия. За девять месяцев 
было 1250 тысяч посещений 
кино. Однако в целом 
культурно - просветитель
ная работа еше не отвеча
ет требованиям. Так, клубы 
Крылосово и Черемши, ле
соучастка Новая Трека ог
раничиваются лишь демон
страцией кинофильмов. О д
ни, как на заводе сантехиз
делий, закрыты, другие на
ходятся в ветхих помеще
ниях — в Кузино. Третьи 
слабо оснащены инвента
рем, техническими средст
вами пропаганды. Деятель
ность и нужды очагов 
культуры поэтому требуют 
не эпизодического, а посто
янного внимания городско
го, поселковых и сельских 
Советов, профсоюзных ко
митетов.

Народное образование. 
Сейчас у нас имеется 47 об
щеобразовательных и 11 ве
черних школ. Число уча
щихся в них — 29797. Бо
лее двух тысяч человек в 
прошлом голѵ получили 
среднее, а 2919 — восьми
летнее образование, из них 
78 процентов продолжают 
учиться в девятых классах, 
профессиональных учили
щах, техникумах. Успевае
мость улучшается, а осо
бенно в школах Хя 20, 12, 
21, 10. В прошлом году она 
составила 98,2 процента. 
Совершенствуются формы и

методы воспитания молоде
жи, которая активнее уча
ствует в общественно-полез
ном труде. В городе осуще
ствляются практические ме
ры по созданию и укрепле
нию материальной базы, не
обходимой для введения 
всеобщего среднего образо
вания.

Например, за счет средств 
рудоуправления в школе на 
Магнитке построен авто
класс и стрелковый тир, 
трест Уралтяжтрубстрой по
строил учебные мастерские 
в школе Хя 32, Новотрубный 
завод сооружает спортив
ный зал в школе Хя 4, от
крыт интернат на 32 места 
в Нижнем Селе. Однако 
нужно сказать, что учебно
материальная база в селах 
и поселках еще отстает от 
городских школ, там ниже 
и качество обучения, А в 
целом по Первоуральску 
количество второгодников 
пока велико.

I f  ОРОТКО остановив-
** шись на состоянии дел 

в дошкольных учреждениях 
и в спортивной жизни горо
да, докладчик сделал под
робный анализ обстановки 
в области здравоохранения. 
За отчетный период медики 
с помощью советских и пар
тийных органов несколько 
улучшили организацию слу
жбы здоровья, укрепили ее 
материально - техническую 
базу. С помощью предприя
тий, например, отремонти
рованы медсанчаоть Старо
трубного завода, рудоуправ
ления, больница Хя 6. Ин
фекционная .больница №  1 
расширена за счет четырех 
боксов. Химики сооружают 
поликлинику, огнеѵпоршики 
заканчивают строительство 
детской поликлиники и ап
теки.- Начались работы на 
больничном городке в Ново
уткинске, они продолжают
ся и на больничном ком
плексе поселка Прогресс 
Коуровского леспромхоза.

Новотрубный завод ре
конструирует детский сана
торий на сто мест, открыт 
психоневрологический ди
спансер. Осуществляются 
планы по дальнейшей спе
циализации медицинской по
мощи. В результате сани
тарно-гигиенических и ле
чебно - профаликтическ и х 
мер заболеваемость снижа
ется. Но наряду с достиже
ниями нужно отметить и се
рьезные проблемы, которые 
мешают развивать и улуч
шать здравоохранение в 
дальнейшем.

Ппежяе всего, трудность 
заключается в том, что про
мышленные предприятия 
крайне медленно осуществ
ляют решения сессии город
ского Совета 1968 года. А 
они предусматривают стро
ительство больниц. Это в 
первую очередь относиться 
к Новотрубному заводу, 
тоесту Уралтяжтрубстрой, 
УЗТИ. Недостаточность ко
ечного фонда вызывает 
справедливые жалобы тру
дящихся. Д о сих пор встре
чаются факты невниматель
ного отношения медиков к 
больным. Есть случаи, ког
да несвоевременно устанав
ливаются диагнозы.

ВАЖНОЕ место в ' рабо
те Совета занимает 

исполнение городского бю д
жета. Он за девять месяцев 
выполнен по доходам на 
101,9, по расходам —  на
99,5 процента. Обязательст
во перед бюджетом пере
выполнили Старотрубный, 
пивобезалкогольный заводы, 
лесхозы, промторг, питле-

торг, трест столовых. Вме
сте с тем следует отметить, 
что по ряду доходных 'ис
точников у промышленных 
предприятий имеется значи
тельное недовыполнение, 

Заводрі технологического обо
рудования, «Искра», швей
ная фабрика по разным при
чинам не внесли в бюджет 
налога с оборота в сумме 
201 тысячи рублей, 35 тысяч 
задолжали профсозные и 
государственные киноуста
новки, а особенно клуб'име
ни Ленина, кинотеатр «Кос
мос», клубы рудоуправле
ния и Северки. Однако, 
есть основания считать, что 
бюджет в целом за год бу
дет выполнен. Подробный 
разговор о том состоится иа 
сессии в декабре.

Некоторые успехи — ре
зультат того, что исполком 
и Совет постоянно уделяют 
внимание совершенствова
нию организаторской рабо
ты. Она предполагает повы
шение роли и значения сес
сий и заседаний исполко
ма, активизацию постоян
ных комиссий и депутатов, 
различных самодеятельных 
организаций, в которых за
нято сейчас более 23000 че
ловек. С их помощью ис
полком успешно осущест
вил ряд решений, планов, 
многие наказы избирателен. 
Йз 265 наказов, принятых к 
осуществлению, 156 уже 
претворены в жизнь, 74 вы
полняются. Но 35 сорваны. 
Вина за эго ложится на 
Старотрубный завод, Перво
уральский совхоз, участок 
западных электросетей, узел 
связи.

Оз н а к о м и в  депутатов 
с решениями минувших 

сессий городского ц
исполкома в нынешнем го
ду, с вопросами, которые 
на них _ обсуждались, до
кладчик рассказал о работе 
постоянных комиссий; кото
рые провели 153 заседания, 
рассмотрели более 180 во
просов и приняли по ним 
деловые рекомендации, о де
ятельности некоторых депу
татских групп. Она ощути
ма и высокоэффективна по
тому, что работают в них 
люди с высокоразвитым 
чувством долга: М. И. Ис
хакова, В. Н. Ширяева, 
М. И. Мохова, В. В. Логи
нов, В. А. Черных. А. Ф. 
Звягинцева, Б. А. Мамаев, 
Б. И. Белых, В. Г, Панчен
ко и другие товарищи.

Но хотя уровень органи
зационно - массовой работы 
повысился, сделал вывод до
кладчик, он еше не отвеча
ет возросшим требованиям. 
Некоторые депутаты рабо
тают ниже своих возмож
ностей, а часть забывает о 
своем долге. Исполком, его 
отделы еше недостаточно 
оказывают помощь сельским 
и поселковым Советам, об- 
шест венным организациям. 
Мало было спроса с руко
водителей предприятий за 
выполнение обязательств.

Работники исполкома, его 
отделов недостаточно четко 
организовали исполнение от
дельных решений и меро
приятий на местах — в по- 

•селках, селах, на учрежде
ниях и предприятиях. А ме
жду тем, «проверять людей 
и проверять фактическое ис
полнение дела, — говорил
В. И. Ленин, — в этом, то
лько в этом, теперь гвоздь 
всей работы, все'й полити
ки». Вот что необходимо 
помнить, вот чем следует 
руководствоваться в своей 
практической рабоіё. Нужно 
именно через контроль до

капываться до сути, учить 
людей на опыте и на ошиб
ках. Такова задача всех ра
ботников исполкома. Но она 
успешно не решена, к сожа
лению. -

Так, не выполнили пла
на по реализации продукции 
завод «Искра», УЗТИ, гор- 
молзавод, оба леспромхоза, 
лесопункт, хлебокомбинат. 
Не обеспечили выполнение 
заданий по бытовому об
служиванию Старотрубный, 
динасовый, хромпйковый за
воды, трест Уралтяжтруб
строй, рудоуправление, ав
торемзавод. Особенно не
удовлетворительна работа 
фабрики бытового обслужи
вания.

В целом-дела у строите
лей идут неплохо, но на ав
товокзале, птицефабрике, на 
комплексе пошивочных ма
стерских и другду объектах 
создалось напряженное по
ложение. Срывается выпол
нение пятилегнего плана по 
благоустройству по ряду 
важных показателей. Доста
точно вспомнить в каком 
состоянии находятся сквер 
на горе Кирика-Улита, на
бережная Нижнего пруда, 
привокзальная площадь.

План 1970 года по благо
устройству некоторыми пред
приятиями выполняется не
удовлетворительно. Так, за
дание по дорожному строи
тельству Новотрубный за
вод осуществил пока лишь 
на 62,2 процента, дннасо-. 
вый — на 78,9 процента, не 
выполнили плана по капи
тальному' ремонту дорог и 
тротуаров сгаротрубники, 
строители. Наружное осве
щение еше продолжает же
лать много лучшего, но Но
вотрубный завод из 145 
светильников не установил 
ни одного.

Имеются недостатки а 
торговле, общественном пи
тании. По-прежнему недо
стает столовых в городе, а 
особенно на промышленных 
предприятиях. На Ново
трубном заводе, к примеру, 
положено иметь в столовых 
2150 посадочных мест, есть 
же всего 1499, аналогичная 
картина у старотрубников, 
хромпиковцев. Вполне спра
ведливые претензии поступа
ют все еще от трудящихся 
на работу городского авто
транспорта, узла связи, мед
ленно ведутся работы по 
созданию нормального элек
трического освещения в не
которых рабочих поселках и 
в старой части города. Эти 
вопросы систематически рас
сматриваются исполкомом, 
но пока не удается сделать 
всего, чтобы улучшить рабо
ту этих организаций.

Нарушается общественный 
порядок, встречаются дру
гие случаи нарушения за
конности, особенно со сто
роны молодежи. Тут сказы
ваются обшие промахи и 
производственных коллек
тивов, которые не ведут не
обходимой воспитательной 
работы, и работников вну
тренних дел. и народной 
дружины. Имеются недо
статки в работе комиссии по 
делам несовершеннолетних 
и административной комис
сии. В своем докладе я пе
речислил лишь часть недо
статков, однако и те, что 
названы, заставляют заду
маться нас, руководителей 
исполкома, депутатов, руко
водителей предприятий и 
организаций.

Задача заключается в 
том, чтобы совместными 
усилиями при активной под
держке и участии всех де
путатов, многие недостатки 
до конца года устранить, 
обеспечить выполнение при» 
пятых обязательств н ів« 
стойно встретить ХХГѴі 
съезд КПСС,



РАССКАЗЫ '■
О ПЕРЕДОВИКАХ  

ПЯТИЛЕТКИ

В Е Р Н Ы М

М А Р Ш Р У Т О М
1 _  Когда Виталий Про
копьевич па линии, по то
чности соблюдения им гра
фика движения можно 
проверять часы.

Что может быть выше 
оценки, данной товарища
ми по труду? А  этот от
зыв о работе шофера Пер
воуральского автотранс
портного предприятия Ма
монова я услышал от его 
товарищей.

Семь лет уже, как, от
служив свой срок в рядах 
Советской Армии, трудит
ся В. П. Мамонов в авто
транспортном предприя
тии. Все эти годы водит 
автобус. И не было ни од
ного случая, чтобы на не
го поступила жалоба от 
пассажиров.

По всем маршрутам в 
Любую погоду приходится 
ездить шоферу-коммунисту 
Мамонову. Из всех поез
док он возвращается точно 
в  срок. Виталий Прокопье
вич постоянно заботится 
о своем «стальном коне». 
Его ЛИАЗ № 30-59 всегда 
на ходу. А  если что-то у 
друга случилось, не оста
вит его один на один с 
бедой. Прошлой зимой в 
сильный мороз сменщик 
Мамонова Николай Вабин, 
возвращаясь из Билимбая, 
недосмотрел за машиной: 
морозом перехватило тру
бопровод подачи топлива. 
В районе Теплой горы мо
тор заглох.

Когда о беде товарища 
узнал Виталий Мамонов, 
немедленно выехал на по
мощь. Вдвоем они устрани
ли неисправность, автобус 
с пассажирами благополуч
но прибыл в Первоуральск.

Коммунист Мамонов 
член бюро парторганиза
ции автохозяйства, два го
да уже возглавляет цехо
вой комитет профсоюза. 
Каждый четверг председа
тель цехкома собирает ко
митет. И какие бы вопросы 
ни возникли за неделю, 
они получают свое разре
шение. А  вопросов порой 
бывает немало: ведь чле
нов профсоюза более 300.

Несмотря на обществен
ную занятость, Виталий 
Прокопьевич Мамонов не 
забывает о повышении 
квалификации. Он сейчас 
шофер первого класса,
член технического совета 
автохозяйства.

Если вы едете на авто
бусе, номер которого 30— 
S9, не беспокойтесь: на
место назначения прибуде
те вовремя. Эту машину 
ведет шофер-коммунист 
Виталий Прокопьевич Ма
монов.

И. КОЛПАКОВ. 
т и п и іи  --------

ПОЧЕМУ «ТРЕЩАТ» ГРАФИКИ
НЕОТЛОЖНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕГО ЦЕХА ЗАВОДА Ж БИиК

он поступит на предприятие*?
— Думаю, да. Коллектив 

у нас, в основном — моло
дые, работящие люди. Н а
строены они по-боевому я 
могут трудиться хорошо, 
споро, не считаясь с време
нем. Недавний субботник—

ПО ОПЫТУ прошлых условиях, разработали уп- нов — проблема №  2. Они 
лет известно, что в чет- лотненный график выпуска никак не хотят считаться с 

вертом квартале строителям продукции на решающие ме- яами и дают заявки не на 
СУ № 4 обычно приходи- сяцы. Но, к глубокому со- типовые оконные, дверные 
лось отделывать большое жалению, график наш тре- блоки, а самых различных 
количество пусковых домов, шит по всем швам. В прош- форм, размеров и конфигу- 
требовалось много древеои- лом месяце, например, м_ы ра^ий. Это ведет к измене
ны для полов и столярных сумели изготовить лишь 150 нию технологии, переиалад'

Нельзя не сказать еще об 
одной наболевшей проблеме. 
Ручная зачистка рубанком 
оконных переплетов — 
очень трудоемкая и мало
производительная работа. 
Она давно ждет рационали
заторов и изобретателей,

изделий. А деревообрабаты
вающий цех завода железо
бетонных изделий и конст
рукций не справлялся с 
резко возрастающей нагруз
кой, не в состоянии был вы-

кубометров доски для по- ке оборудования, лереподго- нуждается в коренном тех-
лов вместо 260 по графику, товке кадров и ежеминут- ническом совершенсгвова-
недодали около тысячи ной оглядке станочника на нии. Только применение рей-
квадратных метров столяр- метр и чертеж. Д ля соору- смусового станка на этой
ных изделий. А причина од- жения котельной на Динасе, операции позволило бы вы-
н а ‘   нет Леса. Для нор- к примеру, заказали окон- свободить не менее 8 челэ-

дать такое количество про- мальной, ритмичной работы ные блоки, отличающиеся 
дукции и поэтому сдержи- мы должны постоянно иметь по размеру от наших типо- 
вал плотников и отделочни- на складе не менее 800 ку- вых на несколько милли- 
ков. ’ бометров, а бывает в нали- метров. А представляете,

Нынче для коллектива чии только пятая, а то и сколько из-за этих несколь- 
четвертого управления но- десятая доля. В специаль- юих миллиметров возни. По-
ябрь и декабрь вновь будут ной тетради, где регистри- чему бы не согласовать во- обрести станок пока завод
очень напряженными. Ведь руюгея заявки и ежеднев- прос с нами и не сделать
за оставшееся до конца го- ный приход, остаток леса проемы согласно приня
ла время ему предстоит значится: 187, 156 и даж е тых у

век из бригады. Разговор 
об этом ведется давно, а 
сдвигов нет. Главный меха
ник П. А. Падерин, его от
дел не могут достать такой 
механизм. Положим, при-

нас типов? Д о 
едать в эксплуатацию три- 90 кубометров. Ясное дело, статочно было одному ра- 
надцать с лишним тысяч сортировать, выбирать тут ботнику производственно- 
квадратных метров жилья— не из чего. Минуло две де- технического отдела прие- 
почти восемь шестидесяти- кады октября, а сушильные хать к нам в начале меся- 
квартирных домов. Значит, камеры простаивают, лесо- ца, обговорить на месте за- 
опять потребуется масса пильный станок крутится явку и получать все ио гра- 
столярных изделий. Готов вполсилы, а часто вообще фику. Так нет, сделают по
ли коллектив деревообраба- простаивает: опять-таки нет своему, и начинается лихо- 
тывающего цеха к этому? леса. Начальник снабжения радка, бесконечные телефон- 

Вот что рассказывает на- завода Г. Н. Шестаков дав- ные звонки, визиты руково- 
чальник цеха Л. М. Стрель- но находится в Зеленогор- дителеи, обоюдная пере- 
цова. ском леспромхозе Тюмен- браика. Кстати, о халатно-

— ’Сделано многое. И ской области, а лесу все ж е сти строителей. На площад- 
очень важно то, что нынче нет. . ке тон же котельной, где
цех полностью укомплекто- «Самодеятельность» за- мне довелось оьііь, наша 

Обновили казчиков, которая выбивает продукция сгружена нава-

не в состоянии, негде. Но 
если бы наша механическая 
служба занималась по-на
стоящему механизацией за
чистки блоков, можно было 
бы уже давно самим вме
сте с отделом главного ме
ханика треста1 разработать 
что-либо подобное свое. 
Специалистам завода, стро
ительных управлений и от
делов треста пора приглу
шаться к требованию жиз
ни и, не откладывая в дол
гий ящик, заняться решени
ем насущной проблемы.

— А как же все-таки С 
планом? Сумеет ли коллек
тив цеха расквитаться с

часть оборудования, подго- из колеи и Нередко приво- лом, варварски -  не очень долгами и переработать бо- 
товились к работе в зимних дит к срыву заданий и пла- приятное зрелище. льшое количество леса, если
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наглядное тому подтвержде
ние. Ребята вышли на него 
все как один и работали, не 
жалея сил. Или другой при
мер. На днях на завод по
ступило много вагонов с 
цементом. Обратились за по
мощью к молодежи. И она 
не подвела. Отстояв смену 
у станка, все дружно яви
лись на растворный узел и 
не ушли, пока не разгрузи
ли вагоны. Первыми от
кликнулись и особенно от* 
личилсь на разгрузке Гена 
Обухов, Петя Петров, Вася 
Жолобов и другие молодые 
рабочие.

Слов нет, у молодых ра
бочих есть задор и желание 
выполнить стоящие перед 
коллективом задачи. Им то
лько следует создать усло
вия, направить их энергию 
на конкретные творческие 
дела и тогда она воплотится 
в сверхплановые кубометры 
остро необходимых строй
кам изделий.

А. ПЕСТОВ, 
бетонщик завода желе- 
зобетоных изделий и 
конструкций, рабкор.

л п и и п . центральная
магистраль столицы ДРВ 
растянулась на несколько 
километров от Большого те
атра до Президентского 
дворца. Здесь расположены 
книжные и промтоварные 
магазины, центральный 
универмаг, кинотеатры, ре
дакции газет, выставочные 
залы  и музей.

На снимке: один из уча
стков улицы. Вдали виден 
Большой театр.

Фото В, Соболева, 
фотохроника ТАСС.

tRP. Район учений «Братство по оружию»в
Иа снимке: ьо время встречи советских и чехословацких во*

aJ
Телефото АДН-ТАСС, Ч

ішов.

ЧЕХОСЛОВАКИЯ. Введен в строй новый автоматизирован-
ный « в о д  в Гуменне (Восточная Словакия). Он будет выпус- 
«ать более 24 миллионов кирпичей в год.

На снимке: Сабина Черебнкова за пультом управления кон
тролирует рабоіу автоматической линии,

Чудесная плита
Труженики динасового з а 

вода из месяца в месяц до
биваю тся высоких показате
лей. Успехи здесь не слу
чайны. Коллектив пред
приятия всегда в поиске 
внутренних резервов произ
водства, осваивает новую 
продукцию, пользующуюся 
большим спросом металлур
гов страны. В корреспон
денции сЧудесная плита» 
рассказы вается об освое
нии на заводе производ
ства теплоизоляционных 
плит для изложниц м арте
новских печей.

Союз науки и труда

П А Я  Макарова припод- 
*  няла голову, огляде-

съезду партии, динасовцы 
могут с гордостью заяви гь, 
что новое производство ос
воено.

— Наш коллектив стара
емся значительно перекрыть 
первоначальные наметки по 
выпуску новой продукции, 
— заявляет начальник цеха 
Ю. И. Ватолин. — Перво
начально предполагал *гь, 
что будем давать три іыся- 
чи тонн плит в год. Мы в 
полтора раза перекрыли эту 
цифру. Конечно, не все се
креты еще разгаданы. Так, 
до сих пор мучает нас и 
ученых проблема ускорения 
вакуумирования сырца при 
прессовке. Знаем, что необ
ходим катализатор. A в іт  
состав его пока не нащу
пали...

Но это уже проблема ро
ста. Главное сделано. Цех

института огнеупоров, кото
рыми руководил А. .И. Ко
новалов. Дневал и ночевал 
здесь заместитель началь
ника техотдела М. 3. Но
гинский. Много народу по
бывало туг в период освое
ния новинки. И не зря. Н о
вое производство прочно 
встает на ноги. Ежемесячно 
перевыполняются задания, 
с каждым днем растет объ
ем производства. По 1200 
плит изготовляют сейчас и 

лась. Привычная, десятки говорят: «Мало», 
раз виденная картина. Вез- Да, новое производство 
останобочно работают прес- на динасовом заводе уже 
сы, выдавая новые порции получило все права граж- 
одформованного сырца. На- данства. Теплоизоляцион- 
груженные этими ,г:делиями ные плиты для изложниц
вагонетки ныряют в сушиль- мартеновских печей расхо*
ные тоннели. Через несколь- дятся по всему Уралу. По- с каждым днем увеличивает
ко часов из печи выйдут - требность в них немалая, выпуск теплоизоляционных 
прокаленные огненной мете- Металлурги мира давно плит-вкладышей для марте- 
лью теплоизоляционные пли- уже искали способ умень- новских печей. Металлурги
ты. шить глубину усадочной уже «раскусили» преимуще-

Ни задержки, ни заминки, раковины, получаемой при ства, которые дает им но- 
Спорится дело. Особенно в отливке стальных слитков, винка. Даже по. самым 
смене 3. В. Татаркиной. Бы- Сама раковина невелика, скромным подсчетам потери 
стро формует изделия фор- Но весь слой слитка по ее металла снижаются на че- 
мовшица А. И. Мезенина, глубине приходится перед тыре-пять процентов. При 
умело составляет смесь до- прокатом срезать, чтобы полном освоении разлива 
заторщица Л. Н. Балашова, слиток получился ровным, металла с помощью утеп- 
Словно весь век тут рабо- без пороков. Потери стали ляющих вкладышей эконо-

исчисляются многими тыся- мия металла увеличится 
чами тонн. еще на несколько процен-

На помощь металлургам тов. Не случайно портфель 
пришли ученые. «Надо на- заказов завода на новую 
деть на отливаемый слиток продукцию пухнет на гла- 

новой продукции. Пусто и теплоизоляционную рубаш- зях. Заявки идут из Серова, 
неуютно было в здании бы- ку, — сказали они. — Тогда Челябинска, Магнитогорска, 
вшей газогенераторной поверхность металла будет Златоуста, Ижевска. Главк 
станции. Крикнет, бывало, ровной». поставил перед динасовцами
начальник нового производ- Первыми в стране взялись задачу — увеличить в два 
ства П. Е. Романько: «Ма- освоить выпуск этих тепло- с лишним раза объем ново- 
карова, шликер!». И она та- изоляционных «рубашек» го производства по сравне- 
щит от соседнего цеха тя- первоуральские огнеупор- 
желые ведра с  раствором, щики. Немало технических 
заливает его в формы прес- загадок пришлось решить 
сов. Если отформуют за сме- динасовцам вместе с уче- 
ну штук 8— 10 изделий, то ным и. Путь от ведра до не
хорошо... сыщенной механизмами и

Около единственной уста- автоматами технологической 
новки тогда было тесно, линии • оказался нелегким.

Не раз выручали сметка и цесс изготовления продукции 
опыт рационализаторов, иа рельсы автоматизации и 
Так было внедрено их пред- механизации, а еще — вы- 

ков, слесарь Э. Л. Рыжко, ложение по автоматической сокий накал предсъездов- 
бригадир А. С. Куликов. Д о  дозировке шликера — спе- ского соревнования, которое 
хрипоты в голосе спорят о циального раствора. В дру- 
чем-то с конструктором гих случаях решающее сло- 
П. И. Рыжковым, выслуши- во оставалось за проектан- 
вают советы «ученых му- тами и конструкторами, 
жей» из лаборатории тор- Сил1 было положено немз- 
кретирования Восточного ло. Зато сейчас, в период 
научно « исследовательского подготовки к очередному 21 октября 1 J 7 u r . ,  J\f; 2 0 3

тают. А ведь это совершен
но новое производство.

Прошли месяцы, но, ка
жется, только вчера начина
ли они осваивать выпуск

«Колдуют» над механизма
ми заместитель главного ме
ханика завода В. И. Кат-

няю с первоначальными на
метками.

Нет сомнения, что кол
лектив завода и цеха спра
вится с почетной задачей. 
Порукой в том — неустан
ный технический поиск, 
стремление поставить про-

ширится с каждым днем.
А. ЮКОН.

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА



&  ИДЕТ СМОТР 
АГИТБРИГАД

В минувшую пятницу 
в четвертом цехе Ново
трубного завода сатири
ческая дружина Дворца 
культуры провела свой 
первый митинг. Сцена
рий и постановка Н. А. 
Матизен.

«Бичом насмешки н 
сатиры» прошлись само
деятельные артисты по 
тем, кто нарушает тру
довую дисциплину, ху 
лиганит, пьет. Четвер
тый цех выбран не слу
чайно. Если в 1969 го-

Н е  в  б р о в ь ,  а  в  г л а з
ду здесь было 35 случа
ев нарушений, то за во
семь месяцев текущего 
—  65. Постоянным кли
ентом вытрезвителя 
стал токарь Федор Пи
менов. Недавно он в 
10-й раз перешагнул 
порог этого учреждения. 
Часто прогуливают ра
бочие склада сбыта 
В. Орлов, В. Лапшин, 
подкрановый И. Щерба- 
тюк.

Во время представле
ния некоторые из них

находились в зале. При
сутствующие дружным  
смехом одобрили ост
рую критику этих лиц. 
Артисты еще раз дока
зали, что сатирическая 
дружина может бить 
«не в бровь, а в глаз». 
Урок запомнился про
гульщикам и выпиво
хам.

В ближайшие дни 
встречи с сатирической 
дружиной пройдут и в 
других цехах.

Д. ДМИТРИЕВА.

В  К А Н У Н  
С Н Е Г О П А Д А

г На заводе технологическо
го оборудования успешно и 
организованно заканчива
ется подготовка к зи
ме. Отремонтированы скла
ды, душевые, красный уго
лок, столовая. Утеплен га
раж. На базе отдыха про
изведены побелка, покраска, 
остекление. Приведена в по
рядок дорога на базу, пуше
на котельная, протянута но
вая электролиния.

По плану благоустройства 
высажены сотни деревьев и 
кустарников в городском 
парке культуры и отдыха, 
на площадке детского сада.

Частично заасфальтирован 
заводской двор. Отремонти
рован тротуар по улице 
Красйодонцев.

—  Н. КОРКИН,
рабкор.

«И с к у с с т в о » С І 9 7 І  г о д у
Г* РЕДИ альбомов, моногра* 

фий, книг, посвященных 
шедеврам художественного твор 
чества, в планах цздательствя 
«Искусство», которое за год вы 
пускает более 10 миллионов эк 
земпляров книг, большое месті 
занимает современное и класси 
ческое мировое искусство.

В 1971 году на полки книжнь» 
магазинов поступят монографиі 
«Нидерландский портрет»
«Французское искусство XVII! 
века», «Искусство Голландцу 
XVII века». Несомненный инте 
рес вызывает книга «Сто лет 
французского пейзажа ( 1860-  
1960)», в которой рассматривает

ся творчество таких художников, 
как Моне, Писсаро, Сезанн. 
Ван Гог, Гоген, Марке.

Большой популярностью П О Л Ь *  

дуются выпуски изданий «Мас
тера зарубежного кино». В 1971 
оду в этой серии выйдет твор 

теский портрет итальянского 
киноактера Альберто Сорди.

Одна из новых серий, кото* 
тую предпримет «Искусство» в 
будущем году, — это «Радио- 
пьесы стран мира». В этой 
срии будут издаваться выдаю

щиеся произведения советской 
и зарубежной радиодраматур
гии.

(АПН).

С ФОТОАППАРАТОМ ПО ГОРОДУ

Свидания
Терпсихорой

В  НЫНЕШНЕМ году 
учащиеся младших 

Классов школы 3\Гг 6 посе
щают занятия по ритмике. 
Они учатся танцевать, зна
комятся с музыкой. Это по
может выработать правиль
ную осанку, развить эсте
тический вкус.

Занимаются с детьми ин
структор Е. Д. Семисынова 
и  аккомпаниатор Б. И. Фи
липпов,

А. БЕРСЕНЕВ, 
нештатный 

корреспондент.
В утренний час.

Фотоэтюд Н. БУЛЫГИНА.

Происшествие

В О Т  Т А К  

В О Д Я Н О Й !
Ночь на 12 октября вы» 

далась на редкость темной. 
Трудно было предположить, 
что в столь поздний час

найдутся любители моциона, 
да еще вблизи по-осеннему 
неуютного пруда. Тем не 
менее, внимание майора 
милиции В. Н. Константи
нова в половине второго 
ночи привлекли крики о
помощи.

Крики доносились в бук
вальном смысле из пруда. 
Константинов с сыном взяли 
у соседей лодку и скоро на 
борт был поднят странный 
«водяной». Им оказалась 
некая Матрена Иванов
на Блинова. Не по возрасту

ретивая старуш ка в силь
ном подпитии решила, 
очевидно, проверить верно 
ли, что пьяному море по 
колено.

— Н у и ну! — дивились • 
спасители.

Матрена Ивановна приш
ла в себя только в больни
це. И, по слухам, намерена 
записаться в секцию «мор
жей». А не то долго ли до 
греха...

В. ВОЛЬФОВИЧ.
начальник спасательной 

станции.

ЗАОЧНЫЙ к л у б  БОЛЕЛЬЩИКОВ  ^  ГТдТП

О П Т И М И С Т И Ч Е С К А Я

П Р Е Л Ю Д И Я
25 ноября в 18 часов 30 

минут вечера стадион Ново
трубного завода примет го
стей. Встречей давних со
перников, двух популярных 
команд страны —  «Волги» 
из Ульяновска и «Ураль
ского трубника» —  откро
ется XXIII чемпионат СССР 
по хоккею с мячом для бо
лельщиков Первоуральска.

Прошлый сезон ознамено
вался ростом мастерства 
спортсменов нашего клуба.

Владимир Мозговой. На об
щем собрании команды ре
бята единогласно избрали 
его капитаном. Оборонитель
ная линия — Виктор Шмар- 
ков, Виктор Демин, Евгений 
Злоказов. В коллективе эги 
хоккеисты давно и не нуж
даются в рекомендациях.

В полузащите, наряду с 
ранее названными игроками, 
выступят Александр Пузы- 
рев, Николай Перфильев и 
Алексей Рыбаке*. У них то
же большой опыт участия в 
чемпионатах СССР.

О нападающих. Вместе с\ 7 w  п а  и  а  .4, сі і ѵ  ьхд, п л .  и . ч ѵ ы ѵ .  ѵ.

Удачное выступление коман- Александром Сивковым,

Т

ды мастеров класса «А», по
вторивших результат пре
дыдущего первенства, бли
стательный финиш юноше
ской сборной, ставшей впер
вые чемпионом страны, ар
хангельский дебют «Огонь
ка». выигравшего всесоюз
ный турнир «Плетеный 
мяч». Пять человек по ре
зультатам сезона удостои
лись высокого звания ма
стеров спорна СССР: вра
тарь Геннадий Михайлов
ский, защитники Виктор Д е
мин и Владимир Скуридин, 
нападающие Александр Сив
ко! и Геннадий Кондаков. 
Трое из них, как известно, 
в составе сборной юниоров 
стали чемпионами мира.

Как идет подготовка к 
первенству СССР?

Тренирует команду мастер 
спорта СССР Вольдемар 
Генрихович Май. Десять лег 
этот замечательный хок
кеист выступал в «Ураль
ском трубнике», делил с 
ним и радость побед, и го
речь поражений. Настало 
время расстаться с клюшкой, 
но не с коллективом, кото
рому отдана лучшая пора 
молодости.

Жаль расставаться с ин
женером цеха В1-А Юрием 
Макеевым; с Владимиром 
Дементьевым, который так
же не будет выступать в со
ставе нашей команды. Г1о 
семейным обстоятельствам 
он переехал в Ленинград. В 
ряды Советской Армии при
зван Юрий Герасимов.

Есть новые игроки: полу
защитники Валентин Кли
менко из Иркутска и Юрий 
Минин из Алма-Аты. Вер
нулся из Советской Армии 
Сергей Ермаков. Мы ожи
даем от него красивой иг
ры. После двухлетнего пе
рерыва в «Уральском труб
нике» вновь будет ;играть 
Александр Кузнецов. Много
го ждем мы от наших чем
пионов мира: Саши Сивко- 
ва. Гены Михайловского, 
Владимира Скѵридина.

Ворота, будет защищать 
Юрий Школьный. О нем мо
жно сказать одно: его луч
ший сезон впереди.

Линию обороны возглавит

Александром Кузнецовым, 
Николаем Денисовым ата
ковать ворота противника 
будут Евгений Измоденов и 
Геннадий Кондаков.

К плановым тренировкам 
хоккеисты приступили пер
вого августа. Кроме утрен
ней зарядки, в распорядок 
дня входили бег, спортив
ные Игры, занятия со штан
гой, гимнастика, плавание.

В октябре ребята трени
руются во Дворце спорта 
имени 50-летия ВЛКСМ на 
искусственном льду.

Кроме этого, почти все 
мастера оранжевого мяча 
выступали в цеховых коман
дах на первенстве и кубке 
завода по футболу, легкой 
атлетике и другим видам.

В команде ведется боль
шая воспитательная работа, 
направленная иа повыше
ние идейно - политического 
уровня игроков: беседы и
политинформации, посеще
ние театров и кино, памят
ных мест в тех городах, где 
приходится бывать, повыше
ние общеобразовательного 
уровня.

На общем собрании ребя
та заявили: в спортивном 
сезоне 1970— 1971 годов бу
дем бороться за то, чтобы 
войти в пятерку лучших 
хоккейных коллективов 
страны и быть первыми сре
ди профсоюзных команд.

Каждый игрок обязался 
отлично подготовиться к 
предстоящим встречам на 
льду. Все, кому по возра

сту полагается быть в рядах 
ВЛКСМ, готовятся стать 
комсомольцами.

Не забыта учеба. В Свер
дловский педагогический ин
ститут поступили Евгений 
Злоказов, Александр Пузы- 
рев, Виктор Демин, Влади
мир Мозговой, Александр 
Сивков. Изъявили желание 
продолжать обучение в 
школе рабочей молодежи 
Владимир Скуридин, Алек
сандр Кузнецов. Несколько 
человек готовятся поступать 
в институт в будущем году.

Хочется отметить: всесто
роннюю помощь команде 
оказывает не только руко
водство спортивного клуба, 
но и партийный, профсоюз
ный и комсомольский коми
теты, администрация заво
да.

Нетерпеливые болельщи
ки, вероятно, заметили, что 
лицо игрового поля д'адио- 
на меняется. Вокруг ставят
ся мачты, прокладывается 
кабель. Так выполняется ре
шение вышестоящих спор
тивных организаций о том, 
чтобы все игры в рабочие 
дни проводились только в 
вечернее время. А для это
го необходимо искусствен
ное освещение, которое сей
час монтируется.

Справедливые нарекания 
болельщиков в ы з ы в а л и  
длинные очереди ѵ касс пе
ред началом игр. Опаздыва
ли на игру. В этом году 
спортклуб выпускает абоне
менты с правом посещения 
любого матча. Стоимость 
абонемента девять рублей 
леей гь копеёк .— на все три
надцать игр чемпионата. Би- 
лет в кассе установлен сто
имостью 1 рубль.

Чуть больше месяца ос
талось до начала чемпиона
та. До открытия его с 
командой можно познако
миться на розыгрыше при
за стадиона Новотрубного 
завода 12— 18 ноября.

В. ОЗЕРОВ, 
инженер Новотрубного 

завода, начальник 
команды.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ 
РАБКОРОВ И СТЕНГАЗЕТЧИКОВ

22 октября q редакции «Под знаменем Лени
на» состоится очередное занятие школы рабко
ров и стенгазетчиков, изучающих основы эконо
мических знаний, теорию и практику советской 
и партийной печати.

Тема занятия: «1) Хозяйственная реформа — 
мощный рычаг повышения эффективности про
изводства; 2) Экономика города и задачи мест
ной печати, ее актива — рабочих корреспон
дентов».

Начало занятий в 10 часов утра и шесть ча
сов вечера.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.
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КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 
«Цветок и камень». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 
SacoB вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Черный тюльпан». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час,
вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Широкоэкранный фильм 
«Рокировка в длинную сторону». Сеансы: 1, 6, 8 часов 
вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НТЗ 
Концерт ансамбля «Фортуна» — 30 октября 

О Т М Е Н Я Е Т С Я .
Билеты принимаются по месту их приобретения.

ПРОФТЕХУЧИЛИЩУ JVs 6 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ ГАРДЕРОБЩ ИЦА.

Оклад 69 рублей.
Обращаться: ГПТУ № 6, хоз. часть.

К СВЕДЕНИЮ ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ
23 октября в 18 часов в редакции газеты «Под 

знаменем Ленина» состоится очередная встреча 
фотолюбителей.

Цель встречи: отбор фотографий на городскую 
фотовыставку «Природа и мы».

Просим всех, кто желает принять участие в 
фотовыставке, принести свои работы.

Совет фотоклуба.

Выражаем сердечную благодарность горкому КПСС, 
горисполкому, коллективу завода ТИМ, друзьям, знако* 
мым, разделившим наше горе по поводу безвременной 
кончины горячо любимого мужа, отца, брата и деда 
Кожевникова П авла Ивановича.

Семья Кожевниковых.

Выносим сердечную благодарность коллективу цеха 
№ 3 Новотрубного завода, друзьям, знакомым, соседям, 
родственникам, разделившим наше горе, проявившим 
чуткость и оказавшим помощь в похоронах нашего го
рячо любимого мужа, отца, сына Портного Бориса Ефи
мовича.

Семья покойного.

Учасіку № 5 треста «Уралчерметремонт» 
при Новотрубном заводе 

Т Р Е Б У Ю Т С Я  
компрессоршнк на дизельный компрессор, маши
нист экскаватора ТЭ-3 (оклад 160 рублей), мото
ристы на электромеханизмы, сторожа (оклад 60 
рублей), сварщики, газорезчики, каменщики, раз
норабочие, маляры-высотники.

Обращаться по телефонам 23-28 и 35-69.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
9  УіыІсулеилесъ
ти> г/меага И/УСО
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